

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan di atas, dapat disimpulkan bahwa:

1. Aplikasi musik keras pada UKM musik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta terjadi pada eksternal dan internal UKM musik. Namun anggota UKM musik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta lebih sering eksis diluar lingkup kampus (eksternal) dibandingkan didalam lingkup kampus (internal). Semua anggota antusias dan menikmati acara-acara pada UKM musik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, terlebih pada acara tahunan milad UKM musik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. pada acara ini bukan hanya anggota, melainkan alumni juga ikut berkontribusi.
2. Faktor-faktor yang menjadi pengaruh atas lemahnya ketauhidan pada komunitas UKM musik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta adalah:
 - a) Faktor lingkungan pergaulan yang kurang peduli antar sesama teman dalam konteks peribadatan dan berkesan “nyantai”. Aktivitas kesehariannya hanyalah bermain game dan musik.
 - b) Merasa padatnya aktivitas sebagai pemusik, sehingga pada waktu tertentu terkadang lupa akan kewajiban-kewajiban sebagai seorang muslim.

3. Permainan musik genre keras di UKM musik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta beserta lingkungan pergaulannya berdampak pada karakter seorang menjadi buruk, seperti contohnya mabuk-mabukkan, melalaikan sholat dan kurang mempunyai gaya hidup yang kurang produktif, yang berakibat fatal dalam konteks agama yaitu akan melemahkan jiwa tauhid dalam diri seseorang.

B. Saran

Berdasarkan uraian diatas, peneliti berharap kepada para pembaca, terutama bagi pemain musik keras terkhusus anggota UKM musik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta supaya bisa lebih semangat dan istiqomah dalam menjalankan kewajiban-kewajiban dalam agama Islam yang telah ditentukan oleh Allah dan Rasul-Nya. Bersyairlah sebagaimana yang telah dianjurkan dalam Al-Quran surat Asy-Syuara ayat 227, yaitu penyair yang beriman dan beramal saleh dan banyak menyebut Allah. Selain itu peneliti berharap agar penelitian dapat di improvisasi sebagai bahan penelitian lebih lanjut kea rah yang lebih sempurna.

C. Kata Penutup

Puji syukur sepenuh hati kami ucapkan, berkat rahmat dan ridho Allah Swt penelitian ini dapat kami selesaikan dengan lancar. Peneliti sadar bahwa masih banyak sekali kekurangan dan kesalahan dalam skripsi ini dan jauh dari kata sempurna. Dengan rendah hati, peneliti sangat mengberharapkan segala bentuk masukan dan kritikan dalam skripsi ini agar lebih baik untuk masa yang akan datang.

Peneliti mengucapkan rasa terimakasih kepada semua pihak yang membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Tanpa adanya bantuan dan arahan, skripsi ini tidak akan terselesaikan. Namun demikian peneliti juga berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi siapa saja yang membaca dan berguna dalam bidang Pendidikan.